

Nouvelles licences, orientation des lycéens, fanzine...

## La rentrée bien occupée des étudiants de l'UCO-Laval



Regroupés dans l'amphi, es étudiants de l'UCO-Laval écoutent avec attention les consignes de la rentrée. Au premier rang, les effectifs de la licence Capaf (Chargé d'affaires en peinture, aménagement et finition) unique en France. Avec 209 étudiants contre 220 en 2011, l'UCO-Laval affiche une légère baisse de ses effectifs.

Cette université accueille des étudiants en licence banque assurance, en histoire, en création numérique, en Brevet professionnel librairie, en BTS commerce et, unique en France, en licence Capaf (Chargé d'affaires en peinture, aménagement et finition).

C'est l'UCO-Laval (Université catholique de l'Ouest) qui a fait sa rentrée mardi dernier. Avec quelques nouveautés au programme. Le BTS communication visuelle option multimédia est devenu le BTS Design graphique option communication et médias numériques. Une nouvelle option a été ouverte en licence d'histoire : l'action territoriale et développement durable. Ce parcours prépare à la formation de conseillers, consultants, chargés de mission pour le développement

dans les collectivités territoriales, les entreprises ou les associations. Il permettra aux titulaires de mettre en place et conduire des projets, animer des réunions... Deux autres formations verront le jour à la rentrée 2013 :

un diplôme universitaire de libraire (bac+3) et une licence Information

Toutes les formations sur un seul site.

communication, parcours infographie et multimédia, complémentaire de la licence professionnelle 3D temps réel pour les étudiants qui souhaitent s'orienter vers un master. Une année préparatoire aux études universitaires en sciences humaines est également en projet.

Dans le même esprit, l'établissement a mis en place des sessions d'orientation active pour guider les lycéens qui doivent choisir leurs futures études supérieures. Ces sessions gratuites seront propo-

sées dès le mois de décembre pour répondre à leurs questions.

Sans avoir eu besoin de pousser ses murs, l'UCO-Laval regroupe désormais sur le campus rue du Mans tous les cours de l'Escin (Ecole supérieure de création interactive numérique) dispensés jusqu'à présent sur les sites du campus et de l'Ingénierium. « Ce déménagement marque le regroupement de toutes les formations sur un site unique, ce qui permettra de développer les synergies entre toutes les filières », précise le directeur Michel Perrinel.

La sortie d'un fanzine nommé "Décallage" réalisé en 2011-2012 par les étudiants de Prépa Arts graphiques lors d'une semaine d'atelier avec le dessinateur mayennais Zanzim et le lancement d'un page facebook et d'un compte Twitter devraient favoriser ces échanges.

Emmanuel Blois